## **NOTAS DE LA ASAMBLEA DE PUEBLOS DE LA SIERRA**

## **EL BERRUECO 6 Agosto 2011**

Asistimos 13 Asambleas de Pueblos de la Sierra; Villalba, Torrelaguna, Collado mediano, Pedrezuela, Lozoyuela, Navalafuente, El Berrueco, Buitrago, Valle de Lozoya, Manzanares el Real, Guadalix de la Sierra, La Cabrera, Bustarviejo, y cinco compañeros de la Asamblea de Collado Mediano.

Resumimos muy brevemente lo que allí comentamos:

- 1. EL INDIGNÓMETRO. Se trata de dar un tiempo de unos 20´ para que las personas que asistimos a la Asamblea, digamos "lo que nos indigna". Unos compañeros/as comentaron "estoy indignado pero quiero trabajar" "el parque de mi pueblo es mío y ¡¡lo tomo¡¡ todos los miércoles por la tarde en Pedrezuela, monto un circo para los niños" "todos los pueblos de la Sierra tenemos que aunarnos en un Foro común a través de la red" Collado Mediano aprovechamos para decir que "estábamos indignados con la subida de los sueldos .... Que estábamos recogiendo firmas...." Y que también "estábamos indignados por el presupuesto que se pueda gastar el Ayuntamiento con la visita del Papa" (explicamos un poco esos dos aspectos de nuestro trabajo)
- 2. LOS PROBLEMAS DE LA SIERRA. Propusieron trabajar con una metodología de dinámicas de grupo "FLUJOGRAMA", que nos ha parecido muy interesante para detectar, analizar y debatir cuestiones. Es un método de análisis para reflexionar sobre "causas y consecuencias" en este caso era para ponernos de acuerdo en "cuáles son los problemas más importantes de la Sierra o en los que podemos coincidir para llevar unas propuestas comunes"
  - a. Salieron muchas cuestiones interesantes "la falta de participación de la ciudadanía, el caciquismo de los poderes locales, la falta de identidad rural, la falta de empleo, de servicios, de infraestructuras, el deterioro medioambiental y ladrillazo, etc...
  - b. Creemos que se ha avanzado un poquito en el análisis y puesta en común de algunos puntos en los cuales podamos coincidir para trabajar conjuntamente (aunque los pueblos de la Sierra Norte y la Oeste tienen bastante particularidades diferenciadas)
- 3. Se ha empezado a trabajar con el tema de los desahucios. Han elaborado un texto y unos carteles que se pueden utilizar o pedirlos a través del mail: <a href="mailto:desahucios.sierramadrid@gmail.com">desahucios.sierramadrid@gmail.com</a>. Hay una propuesta de tomar contacto con los Servicios Sociales de los municipios para que cuando detecten que va a producirse un desahucio, les digan que se pueden poner en contacto con este grupo para intentar evitarlo. También se ha acordado elaborar un escrito para que las Asambleas que estén de acuerdo presenten unas mociones a los Ayuntamientos.
- 4. La próxima reunión se va a celebrar en Galapagar (septiembre) y la de octubre será en Lozoyuela aunque la coordinaremos Collado Mediano.